

Le cheval utilitaire attelé en réseau

Une association bretonne vient de voir le jour pour promouvoir l'utilisation des équidés dans de multiples tâches.

« Faire à cheval. » C'est le nom du réseau régional qui vient de se constituer au haras d'Hennebont (Morbihan) autour du cheval utilitaire. Ce terme s'applique à l'animal qui intervient dans les communes pour le ramassage des déchets, l'entretien des espaces verts et naturels (débardage, pâturage), le transport d'écoliers, ou encore dans les travaux des champs, dans des établissements spécialisés (insertion, équithérapie). Malgré son

nom, en forme de jeu de mot, « Faire à cheval » vise tous les équidés utilitaires. « Faire à Cheval » entend fédérer les initiatives, rassembler la filière (collectivités, prestataires de service, associations...). Parmi ses objectifs : la mise en place d'une charte et d'un label pour les collectivités qui s'engagent en faveur des équidés.